

# みんなのサロン

## 御坊はこぶね幼稚園の巻

## 御坊市スポーツ少年団活動紹介(18)

## ワイの花まるエッセイ

### ハワイのクリスマス

### おかあさん、あのね…



しおじ ゆうな ちゃん(5さい)

ママのつくるハンバーグ  
だいすき♥  
おめでとうするから、  
またつくってね!!★

### おとうさん、あのね…



たぶち こうた くん(6さい)

やきゅうのわんしゅう  
したいから、いっしょに  
いっばいしようね!!★

## 和歌山御坊ボーイズ

(少年硬式野球)

礼儀！感謝！全力疾走！



#### ◆練習日時

水・木・金曜日  
15時～19時30分  
土・日曜日9時～18時

日高川町女子グラウンド 他

#### ◆練習場所

#### ◆団体紹介

和歌山御坊ボーイズは2003年創部の現在部員数35名の少年硬式野球チームです。和歌山御坊ボーイズでは次のことを大切に活動しております。

礼儀：きちんと挨拶し、食べ物好き嫌  
いなく食べる事。

感謝：野球させてもらった事への感謝  
の気持ちを忘れない事。

全力疾走：グラウンド内では常に全力疾走  
に心掛けて、励行する事。

以上、「礼儀・感謝・全力疾走」を  
モットーにチーム作りをしております。

また、文武両道に励み、進学にも力を  
入れて指導しております。

#### ◆問い合わせ

代表 瀧野 肇  
☎090・8759・3745

ハワイは熱帯気候なので、「冬がある」とハワイ以外の人に言うのはおかしいかもしれません。記録ではハワイのクリスマスは最低気温は23度ぐらいです。でも、その暖かい天気で、ハワイのハワイ的なクリスマスがあります。サンタクロースといったら赤い服を着ている大きなおじいさんを想像しますね。それは普通だけど、ハワイのサンタクロースはちょっと胸が見えるようにスーツの前を開けて、リラックスした感情を表しています。ホノルルシティライトという催しで、そのサンタクロースを見ることが出来ます。そして、サンタの隣にクロース夫人がいます。クロース夫人は普通の赤いドレスのかわりに赤いムムというハワイ的な服を着ています。もちろん、その催しで名前どおり、素晴らしいライト展示も見えます。毎年、家族やカップルがその展示を見に行って色々な写真を撮ります。

子供の頃に、僕もよく家族と一緒に見に行きました。暖かい冬なのに、クリスマス精神がハワイでハワイ的に生きています。クリスマスは行く機会があれば、ぜひ、見てください。

